

Director OISOE confirma compromiso del presidente Medina con sector salud



Hospital Gral. Melenciano Jimaní.

SANTO DOMINGO.- Al conmemorarse este domingo el Día Mundial de la Salud, el director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), Francisco Pagán Rodríguez dijo que 38 hospitales de segundo y tercer nivel, así como 40 Centros de Diagnóstico y Atención Primaria confirma el compromiso del presidente Medina con la construcción y la remodelación de estas edificaciones.

A través de una nota de prensa enviada por la Dirección de Comunicaciones, Pagán Rodríguez dijo sentirse satisfecho por los esfuerzos que él y su equipo han logrado por instrucciones del Mandatario para dotar al país del más moderno sistema hospitalario y de centros de diagnósticos y atención primaria con la finalidad de garantizar salud de calidad a todo el pueblo.

OISOE

Dom. 7 de abril, 2019

El funcionario citó que entre los centros de salud inaugurados por el jefe de Estado se encuentran los hospitales Universitario Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia, Doctor Francisco Moscoso Puello, Maternidad San Lorenzo de Los Mina, en Santo Domingo; Luis L. Bogaert, de Valverde; Alejandro Cabral, de San Juan. También los hospitales Antonio Yapor, de Nagua; Nuestra Señora de la Altagracia, provincia La Altagracia; el Rosa Duarte, de Elías Piña; Universitario Ricardo Limardo, de Puerto Plata; el municipal de Hondo Valle, municipal Armando Aybar, de las Matas de Farfán, entre otros..

Todos estos centros han tenido un gran impacto a nivel social y económico en las familias de menores ingresos de esas comunidades, ya que no tienen que trasladarse a otros lugares en busca de servicios sanitarios, porque los tienen en sus puertas y al menor costo, pues con la ARS Senasa no tienen que pagar diferencias por ningún procedimiento ni consulta en cualquier hospital de la red pública nacional.



En el sector Salud, la inversión asciende a casi RD\$1,586 millones de pesos, con los cuales se han construido tres hospitales de trascendencia, entre ellos: Maternidad San Lorenzo de Los Mina, Ciudad Juan Bosch y El Almirante, así como también, seis Centros de Diagnóstico, en las localidades de San Luis, Villa Liberación, Guerra, San Isidro, Corales de la Caña, Fe y Esperanza, y en ejecución el Hospital Elvira Echevarría, de Guerra y el Centro de Diagnóstico de Ciudad Juan Bosch.

El funcionario informó que “estas obras de infraestructura impactarán a más de 800 mil personas, en los servicios de salud, con modernas instalaciones y equipos de última generación, además, a una población de 73,780 jóvenes y niños en las escuelas y estancias infantiles, que facilitan su aprendizaje y desarrollo.



po
ba
a
na
do
nal
r

Danilo Medina entrega liceo a 945 jóvenes del sector La Grúa



En SDE. El presidente **Danilo Medina** entregó el Liceo Federico Henríquez y Carvajal, de 30 aulas, las cuales acogerán a 945 estudiantes del sector La Grúa de Mendoza, en Santo Domingo Este.

OISOE

Lunes 8, abril 2019

En la provincia Santo Domingo, 335 centros educativos ya funcionan bajo la Jornada Escolar Extendida, en beneficio de 211,530 alumnos, equivalente al 52% de la población estudiantil de la zona.

Los alumnos, que antes recibían docencia en un plantel estrecho y retirado del sector, ahora tienen un centro educativo moderno, acogedor y con Jornada Escolar Extendida.

El nuevo centro educativo está dotado de:

- Aulas especiales
- Laboratorios de Ciencias e Informática
- Biblioteca
- Salón de profesores
- Orientación
- Enfermería
- Cocina-comedor
- Plaza cívica
- Canchas

“Estamos saliendo de abajo”.

El comunitario, José Martínez, recordó las dificultades que pasaban los estudiantes por la falta de un centro secundario en el sector La Grúa. "Se gastaba mucho dinero en transporte".

Consideró que la apertura del liceo contribuirá de manera significativa al desarrollo de los jóvenes de La Grúa y sectores aledaños.

"Estamos saliendo de abajo", aseguró -con firmeza-, al valorar el plantel como un paso de avance.



Cancha de baloncesto.

Estudiantes contentos

De su lado, la directora del plantel, Ysabel Ramírez, manifestó que los jóvenes esperaban con ansias este liceo. "Se pusieron muy contentos cuando se enteraron que Danilo Medina entregaría hoy el anhelado centro".



Alrededores del centro educativo San José.

Director OISOE dice: Gobierno ha invertido más de 6 mil 700 millones en nuevas aulas y hospitales en SDE



El director de la OISOE detalló que la inversión social del Gobierno con la construcción de nuevas aulas en SDE supera los 5 mil millones de pesos, mientras que, en hospitales, más de 1,500 millones.

Santo Domingo.- Más de 6 mil 700 millones de pesos ha invertido el gobierno del presidente Danilo Medina en el municipio Santo Domingo Este con la construcción de nuevas escuelas, estancias infantiles y hospitales en esta demarcación.

Así lo informó el director general de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), Francisco Pagán, a través de un comunicado de prensa. Pagán destacó que con el cumplimiento de las políticas implementadas por el jefe de Estado, a través de la Revolución Educativa y de Salud, la OISOE ha supervisado la construcción de 62 escuelas y cinco estancias infantiles, con un aporte total de 1,003 aulas nuevas y una inversión de RD\$3,859 millones 315,369 pesos.

Dijo que se encuentran en construcción y terminación 22 escuelas y dos estancias infantiles, que aportarán 546 aulas al sistema educativo, para un total de 2,099 sólo en Santo Domingo Este; estas últimas con un presupuesto en ejecución que supera los RD\$1,500 millones de pesos.

OISOE

Miércoles 9, abril 2019

En total, la administración del Gobierno de Medina, ha destinado a la educación en esta demarcación, sólo en construcción de nuevas aulas, la suma de RD\$5,139 millones 175 mil 960 pesos con 57 centavos.

En el sector Salud, la inversión asciende a casi RD\$1,586 millones de pesos, con los cuales se han construido tres hospitales de transcendencia, entre ellos: Maternidad San Lorenzo de Los Mina, Ciudad Juan Bosch y El Almirante, así como también, seis Centros de Diagnóstico, en las localidades de San Luis, Villa Liberación, Guerra, San Isidro, Corales de la Caña, Fe y Esperanza, y en ejecución el Hospital Elvira Echevarría, de Guerra y el Centro de Diagnóstico de Ciudad Juan Bosch.

El funcionario informó que “estas obras de infraestructura impactarán a más de 800 mil personas, en los servicios de salud, con modernas instalaciones y equipos de última generación, además, a una población de 73,780 jóvenes y niños en las escuelas y estancias infantiles, que facilitan su aprendizaje y desarrollo.

Liceo Federico Henríquez y Carvajal

En la tarde de ayer, el presidente Medina dejó inaugurado el Liceo Federico Henríquez y Carvajal, en el sector Grúa de Mendoza, San Isidro, en el cual OISOE supervisó la construcción, en apoyo al Ministerio de Educación (MINERD). La obra de 30 aulas para la tanda extendida, consta de laboratorio de ciencias e informática, biblioteca, área administrativa, cancha mixta, comedor, cocina, entre otras áreas.

La inversión en la construcción y terminación superó los 84 millones 267 mil 248 pesos, contratados y pagados.



Presidente Medina entrega dos nuevos centros educativos a El Valiente de Boca Chica



Boca Chica, Santo Domingo. - El presidente Danilo Medina entregó en la tarde de este lunes a la Provincia Santo Domingo, dos escuelas del nivel básico, las que suman 58 nuevas aulas en el sector La Caleta, con lo que se beneficia 1,890 estudiantes de la Jornada Escolar Extendida, con una inversión que sobrepasa los RD\$157 millones de pesos.

Las escuelas inauguradas por el primer mandatario son el Centro Educativo del Nivel Primario Génesis y el Centro Educativo del Nivel Primario Teresa Mirabal, ambos de 29 aulas, ubicados en El Valiente, La Caleta, Boca Chica, Provincia Santo Domingo, cada uno para 945 estudiantes.

OISOE

lunes 22, abril 2019



Al pronunciar el discurso central en el acto, el ministro de Educación Peña Mirabal dijo que la política de construcciones de infraestructuras escolares que lleva a cabo el presidente Medina en todo el territorio nacional, está fundamentada en la plena convicción de que ningún pueblo puede avanzar sin educación.

El acto contó con la bendición de Monseñor Benito Ángeles, Secretario General de la Conferencia del Episcopado; las palabras de bienvenida y de agradecimiento estuvieron a cargo de la licenciada Delis Feliz, directora del Centro Génesis y Ana Belkis Medina Santana, de 7mo. Grado del nivel primario, en representación de los estudiantes, respectivamente.

Al explicar las especificaciones técnicas de las obras, el Ingeniero Francisco Pagán precisó que ambos centros constan de 29 espacios o aulas cada uno, aulas de inicial, rincones tecnológicos, laboratorio de informática, biblioteca, espacios administrativos, salón de profesores, salón de orientación, enfermería, cocina, comedor, plaza cívica y 2 canchas multidisciplinarias.

El Jefe de Estado estuvo acompañado, además, el gobernador Provincial, Juan Frías; la senadora Cristina Lizardo; el alcalde de Boca Chica; Radhamés Castro, el director de CORAABO; Fermín Brito, entre otros.



La comunidad escolar de Pedro Brand se beneficia hoy con entrega de dos nuevos centros



Centro Educativo del Nivel Primario San José Obrero, El Brisal. Foto: DICOM

El presidente Danilo Medina deja inaugurada 34 nuevas aulas de Jornada Escolar Extendida, con inversión de casi RD\$107 millones de pesos para beneficio de 1,085 estudiantes.

OISOE

**Martes 23 de abril,
2019**

Pedro Brand, Provincia Santo Domingo- El presidente Danilo Medina entregó este martes, en Pedro Brand, dos nuevos centros educativos del nivel básico a la provincia Santo Domingo, y con ello se suman 34 nuevas aulas a los sectores El Brisal y Villa Paraíso, de La Guáyiga, que beneficiarán 1,085 estudiantes de la Jornada Escolar Extendida.

Las nuevas obras escolares entregadas en la tarde de hoy por el mandatario son el “Centro Educativo del Nivel Primario San José Obrero”, de El Brisal y el “Centro Educativo del Nivel Primario Paramara”, en Villa Paraíso, los cuales fueron construidos con recursos del Ministerio de Educación y bajo la supervisión de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), a costo de RD\$106 millones, 828 mil 052 pesos con 42 centavos.

En su discurso, el ingeniero Francisco Pagán especificó que el Centro Educativo San José Obrero está dotado de 29 nuevos espacios, que incluyen aulas de nivel inicial, rincones tecnológicos, laboratorio de informática, biblioteca, espacios administrativos, salón de profesores, salón de orientación, enfermería, cocina-comedor, plaza cívica, cancha, para albergar a 945 estudiantes, con una inversión de RD\$73,025,975.39.

El acto contó con la bendición del Vicario Tomás Soto Medina, de la Parroquia San José; mientras que las palabras de bienvenida fueron pronunciadas por la maestra Wisterlina Germán, directora del Centro San José Obrero, y en nombre de los estudiantes agradeció Mía Alexandra Torres, de segundo grado.

El presidente Danilo Medina, además estuvo acompañado por el ministro de Educación, Antonio Peña Mirabal quien dio las palabras centrales del evento; el gobernador provincial, Juan Frías; la senadora Cristina Lizardo; el alcalde del municipio Pedro Brand, Ramón Pascual Gómez; el director de la Junta Distrital de La Guáyiga, Juan de Dios Morel, así como los diputados Gertrudis Ramírez, Omar De Marchena, Domingo de León y Francisco de la Cruz, entre otros.



OISOE abre proceso de licitación para construcción de hospital en Punta Cana



LA OFICINA DE INGENIEROS SUPERVISORES DE OBRAS DEL ESTADO CONTINÚA TRABAJANDO CON ABSOLUTA TRANSPARENCIA EN LA ADJUDICACIÓN DE OBRAS.

OISOE

Martes 23 abril, 2019

Santo Domingo, D.N.- La Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), informó este miércoles que recibió 65 propuestas técnicas y económicas para la construcción de un moderno hospital en el Distrito Municipal Turístico de Verón, en Punta Cana, provincia La Altagracia, en un acto realizado en el auditorio de esa institución y donde se contó con la presencia de autoridades gubernamentales, eclesiásticas y empresariales de la referida provincia.

La actividad que estuvo presidida por el director de la OISOE, ingeniero Francisco Pagan Rodríguez, quien explicó que con esta licitación el Gobierno cumple con la Ley 340-06 sobre Compras, Contrataciones de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, procurando “la absoluta transparencia en la adjudicación de obras en el Estado”.

“Aquí no se tiene preferencia para nadie, el que ganó, gana en buena lid, todo lo que se hace en este proceso queda filmado y el que así lo desee puede reclamar”, manifestó el director de la institución.

Pagán manifestó que esta licitación ofrece mayores oportunidades a las empresas oferentes, ya que el proceso está dividido en siete lotes: obras civil y arquitectónica, suministro e instalación hidrosanitaria, suministro e instalación de redes y datas, suministro e instalación de electricidad, suministro e instalación de climatización (aire), suministro e instalación de gases médicos.



La obra ha sido diseñada de acuerdo a las normas hospitalarias del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MISPAS), así como de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), con capacidad para de 32 pacientes, quienes podrán ser distribuidos en 14 salas de dos camas cada una y dos salas con capacidad para un solo interno; cada habitación con baño, salidas de gases médicos independientes y climatizadas lo que dignifica el sector salud.

Además, contará con un bloque quirúrgico con 2 quirófanos y 1 sala de parto, un pre y post operatorio de 2 camas, un área neonatal con 4 cunas y 2 aislados, así como también con una emergencia con área de triaje, sala de espera, cura, yeso, nebulización con 6 sillas, observación pediátrica con 2 camillas y observación de adultos con 4, entre otras facilidades.

Concluidos los trabajos en esta primera etapa de apertura de los sobres A, se agendó para el próximo 9 de mayo el acto de apertura del sobre B, donde se conocerán las ofertas económicas de los oferentes que calificaron en la etapa A, que luego de estudiados los montos se procederá a la adjudicación de la obra.

El proceso fue certificado por los notarios del Distrito Nacional, Francisco Pérez Díez, Eliseo Alberto Pérez Perdomo y Juana Peguero.

Junto al ingeniero Pagán, estuvieron observando el proceso de licitación el gobernador de la provincia Ramón Guilamo Alfonso; el director del distrito municipal de Verón; Manolo Ramírez, el obispo de la diócesis de la Altagracia; monseñor Gregorio Nicanor Peña Rodríguez y el presidente de la Asociación de Hoteles de Punta Cana; Ernesto Veloz.

OISOE muestra avances de 9 hospitales en construcción y reconstrucción en la región Norte



Hospital regional DR. Alejandro Cabral.

Santo Domingo, R.D.- La Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado informó que el gobierno está invirtiendo aproximadamente RD\$10 mil millones de pesos en construcción y remozamiento de 9 hospitales de la región Norte del país, que vendrán a fortalecer el Servicio Nacional de Salud.

La información la suministró la OISOE durante un recorrido realizado por funcionarios instruidos por el director general de la entidad, Ingeniero Francisco Pagán, para que mostraran a periodistas de diferentes medios de comunicación los avances y calidad de los trabajos de los hospitales que se construyen en la Región del Cibao.

El hospital se construirá en la calle Primitivo Melo, del Residencial Bávaro Punta Cana, entre el Boulevard Turístico del Este y la carretera Verón Punta Cana.

OISOE
Viernes 26,2019

Al regresar a Santo Domingo, los periodistas sostuvieron un encuentro con el ingeniero Pagán Rodríguez, quien respondió a todas las inquietudes con relación a los centros hospitalarios visitados, resaltando el interés del presidente Danilo Medina de garantizar una salud de calidad para el pueblo dominicano.

Durante la visita a los centros de asistencia médica que están siendo remozados o construidos, los comunicadores recibieron detalles de los avances del proceso de construcción y reconstrucción de los 9 hospitales intervenidos en la región Norte.

Los centros hospitalarios del Cibao visitados fueron: el Regional Pediátrico Dr. Arturo Grullón y Regional Universitario José María y Cabral y Báez, de Santiago; el Municipal Dra. Octavia Gautier de Vidal, en Jarabacoa, Provincia La Vega; el Municipal de Esperanza, en la Provincia Valverde; Dr. Toribio Bencosme, en Moca, Provincia Espaillat; el nuevo Hospital Regional Universitario San Vicente de Paúl, en San Francisco de Macorís, Provincia Duarte y el Municipal Dr. Pedro E. Marchena, en Bonao, Provincia Monseñor Nouel, ambos en construcción. También los hospitales municipales Joaquín Mendoza, en Altamira, y Pablo Morrobel Jiménez, en Luperón, Provincia Puerto Plata.



Instalaciones del Hospital Municipal Cabral y Báez